



Línea 13

PELEANDO POR UN SUEÑO

•El 19 de junio el Coordinador del PRD en la Cámara Baja, **Luis Espinoza Cházaro** convocó a una reunión de agenda parlamentaria al Senador **Miguel Ángel Mancera**, quien consultó a la presidenta del PRDCDMX, Nora Arias, sobre la pertinencia de acudir a la reunión ya que a ella no la invitaron. Al encuentro también asistieron **Víctor Hugo Lobo**, Coordinador del PRD en el Congreso de la Ciudad y **Alfa González** alcaldesa de Tlalpan. Al final sería Cházaro, quien anunciara que Lobo y Alfa habrían manifestado su aspiración a la Jefatura de Gobierno con el aval de **Jesús Zambrano**. Un día antes en una reunión con magistrados Nora Arias habría manifestado las mismas intenciones. Esa sería la razón por la cual el PRD vive el día de hoy una guerra interna.

SE DELINEAN ALIANZAS

•En dónde se presentó una extraña alianza, en el proceso interno de Morena, fue en el distrito 10 de la alcaldía Miguel Hidalgo. Y es que **Víctor Hugo Romo** hizo equipo con el Senador **César Cravioto**, que en fórmula con la titular de la Procuraduría Social, **Claudia Galaviz** obtuvieron su lugar como Congresistas en ese distrito. Sin embargo, de manera extraña **Julio Pérez**, histórico cercano a **Martí Batres** compitió junto a la ex delegada de programas sociales

en la CDMX, **Cristina Cruz**; por si fuera poco, **Rocio Villarauz**, también cercana a Martí, hizo fórmula con **Ulises Labrador**. La especulación es que de cara a la elección estatal comienzan a crearse alianzas como la integrada por Romo, Batres y Cristina Cruz. Por lo pronto en Miguel Hidalgo les dio resultados y ganaron prácticamente todo.

HOMOLOGAR SANCIONES

•El diputado del PAN, **Federico Döring** propuso que en el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la CDMX y en del Código Penal del DF, se establezca “que los delitos que hoy en día se consideran, durante procesos electorales, sean también retomados en los procesos de selección interna de candidaturas y dirigencia de los partidos”. Para ello el INE o IECDMX deben participar en los procesos electorales internos de cada partido. En conferencia de prensa el grupo parlamentario blanquiazul lamentó que Morena premie en sus procesos a “mapaches” y delincuentes electorales que, este fin de semana, mostraron su verdadero rostro al protagonizar actos vandálicos y violentos en sus procesos internos.

